

2018年10月20日

報告書

南海松ノ浜グリーンフェス テラプロジェクト特別協力 PR イベント

＜企画＞

泉大津市(南出賢一市長)からの依頼により泉大津市南海松ノ浜駅前をみどりで活性化するためのPRイベントを企画・実施しました。企画勉強会は、テラプロジェクトで実施。泉大津市都市政策部都市づくり政策課、泉大津市市議会議員、地域活動拠点「あすとホール」館長、泉大津市文化協会会长、緑化ボランティア協議会会长、FM いずみおおつなどが参加して行いました。

＜目的と方法＞

泉大津市(南出賢一市長)からの依頼に基づき、これまで交流の少なかった泉大津市地域の企業や大学、各省庁や行政と「植・食、健康」をテーマにした交流や産学連携活動の活性化を目的に、あすとホールと連携し、南海松ノ浜グリーンフェスを企画しました。

泉大津市と地元企業の鹿島建設からの依頼で、One Green「レモンの木」の準備と設置、寄贈セレモニーへの参加、そして社会貢献活動PRのための「みどりのサンタウォーク」の実施、連携協定校の羽衣国際大学 PBL(Project Based Learning)の履修生による「植・食、健康」をテーマにした産学連携ブースを出店しました。

＜実施＞

南海松ノ浜グリーンフェス テラプロジェクト特別協力 PR

日時：平成30年10月20日(土) 10:00～15:00

場所：南海松ノ浜駅前ロータリー

主 催：あすとホール あすとロータリー際実行委員会

共 催：泉大津市文化祭実行委員会、泉大津市緑化ボランティア協議会、FM いずみおおつ、

一般社団法人テラプロジェクト

後 援：泉大津市・泉大津市文化協会

協 力：大阪府泉州農と緑の総合事務所

プログラム：

- みどりのサンタウォーク(泉大津駅→松ノ浜駅)
- Red pumps BIGBAND(JAZZ)
- 開会式
- One Green みどりのサンタセレモニー(みどりのサンタからシンボルツリーの贈り物)
- One Green イベント(種団子づくり)
- KID's DANCE
- フォークライブ
- The Blankets ライブ
- 閉会式



みどりのサンタウォーク①:南海泉大津駅
泉大津市、FMいづみおおつの呼びかけで集まった住民と泉大津駅から松ノ浜駅までPRウォーク
協力:南海電鉄



みどりのサンタウォーク②:市民参加による PR ウォーク



みどりのサンタウォーク③：FM いづみおおつ番組内で、電話による実況中継



みどりのサンタウォーク④：南海松ノ浜駅到着



開会式：泉大津市長(南出賢一氏)、テラプロジェクト理事長(小林昭雄先生)、泉大津市議会議長(林 哲二氏)など



開会式：南出賢一市長挨拶



目録： 泉大津市、鹿島建設より南海松ノ浜駅前設置用の One Green レモンの木が贈呈



One Green みどりのサンタセレモニー： テラプロジェクトの産学連携活動および社会貢献活動 PR



One Green みどりのサンタセレモニー： テラプロジェクト産学連携「植育」プログラム体験



One Green みどりのサンタセレモニー：大学発人工知能(AI)作曲による社会貢献活動応援ソングに地元キッズダンサーが参加。



One Green イベント：地元緑化ボランティア協議会による種団子づくり



連携協定校 羽衣国際大学(PBL)履修生によるテラプロジェクト PR ブース



テラプロジェクト PR ブース



テラプロジェクト PR ブース



FM いづみおおつ番組内で、南出市長と共に、テラプロジェクト PR（小林昭雄先生）



南海松ノ浜駅前に寄贈された One Green レモンの木

<考察>

泉大津市よりみどりで地域の活性化をはかりたいとの要請により、地域企業、行政、大学、住民と連携し植育イベントを実施しました。シンボルツリー（レモンの木）の設置に際し、大阪府泉州農と緑の総合研究所からの要請で、大阪府森林組合の木材（檜）を使用したレモンの木用の植育Boxを作成し、新たな産学官連携の成果物として設置しました。シンボルツリーは地域住民に育てられ、徐々に増やしていく計画です。来年以降のイベントでは、レモンの実（収穫物）を使った地域イベントへと発展させ、レモンの街として地域活性に繋げたいとしています。

テラプロジェクトプロデュースによる大学発人工知能(AI)作曲による社会貢献活動応援ソングの発表に際し、地元ダンス教室のキッズダンサーが振付をマスターし、イベントで披露しました。地元ダンス教室によると、こども達が目標をもって振付の練習に励むことができたことと、社会貢献応援ソングの発表に参加出来たという社会的な意味が非常に大きく有難い連携活動とのことで、今後も一緒にPRしていきたいと意欲をのぞかせていました。

この南海松ノ浜グリーンフェスは、テラプロジェクトが特別協力し、行政、地域、企業が一体となって実施した市民参加のイベントで、産学官連携による社会実装および活動PRの好個な機会となりました。この活動を通じ、「植・食、健康」に関する施設の活性化に繋げたいと思います。